Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 86101191
Prix 2 600 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre, dans un charmant domaine sécurisé et verdoyant, sublime propriété
provengale aux touches contemporaines de 250 m2 élevée d'un étage sur
rez-de-chaussée et sous-sol, sur un terrain d'environ 1800 m2 avec piscine située
a 15 minutes a pied de I'école internationale de Mougins et a quelques metres
d'une boulangerie. Au rez-de-chaussée, un séjour, une salle a manger et une
cuisine moderne entierement équipée avec des appareils haut-de-gamme, une
chambre de maitre avec sa salle de bains attenante et un toilette invité. Le tout

donnant sur plusieurs espaces extérieurs pour profiter de ...

For sale, in a charming, secure and green domain, a sublime Provencal property
with contemporary touches, measuring 250 sqm with one floor above ground and
a basement, on a plot of approximately 1,800 sgqm with a swimming pool, located a
15-minute walk from the international school in Mougins and a few meters from a
bakery.On the ground floor, a living room, a dining room and a modern kitchen fully
equipped with high-end appliances, a master bedroom with en-suite bathroom and
a guest toilet. All opening onto several outdoor areas to enjoy moments of

relaxation. Upstairs, there are three large ...

OCCITAN PROPERTIES
66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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